

RINGKASAN

YOLANDA ANELIA. Audit atas Piutang *Medical Check Up* (MCU) pada PT XYZ oleh KAP Heru Satria Rukmana. *Audit of Medical Check Up (MCU) receivables at PT XYZ by KAP Heru Satria Rukmana*. Dibimbing oleh RIDWAN ZULPI AGHA

Audit merupakan suatu proses pemeriksaan secara kritis dan sistematis terhadap laporan keuangan suatu perusahaan yang dilakukan oleh pihak yang independen dengan tujuan untuk memberikan pendapat mengenai kewajaran atas laporan keuangan tersebut. Audit atas piutang dilakukan untuk menentukan kebenaran jumlah yang dilaporkan pada laporan keuangan klien serta untuk menilai keefektifan dan keefesienan pengendalian piutang klien. PT XYZ merupakan PT yang bergerak dibidang kesehatan yang memiliki beberapa cabang. Dalam piutang usaha PT XYZ terdapat piutang MCU (*Medical check up*) yang terjadi akibat tidak sesuainya waktu penyetoran piutang kebagian pusat. Di kantor PT XYZ, akun ini tidak selalu tepat waktu saat penyetoran dari kantor cabang ke kantor pusat sehingga perlu dilakukan pemeriksaan untuk menentukan kebenaran jumlah saldo piutang MCU.

Tujuan penulisan laporan tugas akhir yang berjudul “audit atas piutang *Medical check up* (MCU) pada PT XYZ oleh KAP Heru Satria Rukmana” adalah untuk menjelaskan atau menguraikan tahap audit yaitu tahap penerimaan perikatan audit, tahap perencanaan audit, tahap pelaksanaan audit, dan tahap pelaporan audit. Metode pengumpulan data yang digunakan penulis adalah wawancara, observasi, studi dokumentasi, dan studi pustaka.

Pada tahap penerimaan perikatan audit KAP HSR melakukan survei pendahuluan untuk memperoleh data perusahaan yang nantinya akan menjadi dasar dalam memahami bisnis klien. Pada tahap perencanaan audit KAP HSR melakukan perencanaan dengan cara meminta data audit klien, memahami bisnis klien, menyusun tim audit, menyusun jadwal audit, penilaian dan identifikasi risiko, dan materialitas awal. Pada tahap pelaksanaan audit atau penugasan lapangan, KAP HSR menggunakan tiga metode yaitu pengujian analitik, pengujian pengendalian, dan pengujian substantif yang bertujuan agar kegiatan audit bisa tercapai yang nantinya menghasilkan output kertas kerja. Pada tahap pelaporan audit KAP HSR menerbitkan laporan auditor independen yang telah disetujui oleh klien yang isinya berupa surat pernyataan direksi, opini auditor, dan draft laporan audit yang telah disetujui.

Kata kunci: Audit, Piutang Usaha, Piutang MCU, Tahapan audit

